

12月

『浜玉中三訓』 時間 掃除 あいさつ 『時を守り 場を清め 礼をつくす』
『学校教育目標』 『豊かな心で、未来を切り拓く生徒の育成』
『めざす生徒像』 持続可能な社会の創り手となる生徒

◆ 明日から冬休み ◆ 始業式は1月8日(木) ※ 給食なし

明日（12月25日）から、冬季休業に入ります。2学期は、主な行事として、9月体育大会、11月文化発表会、1年生の小中連携虹の松原清掃、12月3年生のクラスマッチを実施しました。

今学期も予定どおりに学校行事が実施できたことを大変嬉しく思います。保護者の皆様には、本校教育活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

なお、インフルエンザが猛威を振るっています。ご注意ください。また、冬季休業中の12月27日～1月4日については学校閉校です。緊急連絡については、唐津市教育委員会（53-8210）にお電話ください。

◆ 教職員の指導（体罰等）に係るアンケートについて ◆

教職員の指導（体罰等）に係るアンケート（2回目）へのご協力ありがとうございました。今回は、タブレットで取らせていただきましたが、不具合のために回答することができなかった保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。該当の保護者の方には、紙によるアンケートで代えさせていただきました。お寄せいただいたご意見は、学校運営や教職員の指導に生かして参ります。

なお、再発防止のために、以下のよう対応をしています。

■ 管理職による事実確認

アンケートの回答内容については、管理職で確認し、保護者や生徒への確認を行うとともに該当職員への事実確認を行います。その際、生徒が不利益な取り扱いを受けることのないよう、十分に配慮します。

■ 教育委員会への報告

事実が確認された場合、管理職から唐津市教育委員会に報告し指示を仰ぎます。その後、市教委の指導を受けながら対応することとしています。

■ 再発防止

教職員の人権意識を高め、服務規律を徹底するための研修も随時行っています。生徒への指導場面での指導法や指導技術についても実践的な研修としています。

体罰とは思われないが、行き過ぎではないかという指導についても、行き過ぎた行為ととらえ、管理職から該当職員に事実確認を行っています。また、定期的なチェック体制として、年に2回実施している教職員の指導（体罰等）に係るアンケートに加えて、毎月実施している生徒対象の生活アンケートに部活動や地域クラブ活動、習い事等での悩みについての項目を設定しています。なお、振り返りの自由記述欄も設けています。

【参考】笑顔あふれる学校へ(保護者向け体罰防止啓発リーフレット)佐賀県教育委員会

■毎年末に1年の世相を表す「今年の漢字」（日本漢字能力検定協会） ■1995年、漢字の素晴らしいや奥深い意義を伝えるために始まったのだと ■今回は、全国から189,122票が集まり23,346票の「熊」に決まった ■第1の理由は熊の出没多発と被害 ■私は、米と熊で迷ったが、「熊」で応募したところ（イタル）